

Berlin, Juni 1990

Grenzstreifen entlang des Finkenkrugers Wegs am Torweg in Staaken



Der Grenzstreifen nördlich des ehemaligen Bahnhofs Staaken. Im Vordergrund liegen Betonplatten und Absperrgitter auf einem Haufen. Im Grenzstreifen verläuft ein von Grenzleuchten gesäumter Postenweg. Im Hintergrund an der Bahntrasse nach Rathenow sind die Betonmauer und ein Wachturm erkennbar.

Fotograf: Hans-Joachim Grimm

Ortsangabe: Finkenkruger Weg/Torweg | Bezirk(e): Spandau (West-Berlin)

Schlagworte: Grenzstreifen; Posten- und Schussfeldmarkierung; Postenweg

Inventarnummer: F-022574 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-022574/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Hans-Joachim Grimm